



SPRUCH ZUM TAGE

Es kommt nicht darauf an, dem Leben mehr Jahre zu geben, sondern den Jahren mehr Leben zu geben.

Alexis Carrel

KNUST-WETTER

	Tag	19°
	Nacht	12°
	sonnig	

Es bleibt den ganzen Tag über sonnig und warm bei Höchstwerten um 19 Grad. Es weht ein frischer und böiger Ost- bis Südostwind.

» Rätsel & Unterhaltung

GUTEN MORGEN, LIEBE LESER

Heute ist der Tag der Kinderbetreuung. Seit 2012 wird er immer am Montag nach Muttertag begangen. Der Aktionstag soll die Aufmerksamkeit auf die Leistungen und die Arbeitsbedingungen der Kinderbetreuer lenken, die sich Tag für Tag zum Wohle unserer Kinder engagieren und damit einen wichtigen Beitrag für die Zukunft leisten. Kinderbetreuung erfolgt zuerst und zumeist in der Familie. Heute ist neben der Erziehung in der Familie die Form der öffentlich oder privat organisierten Kindertagesbetreuung in Kindertagesstätten, Kinderkrippen und Kindertagespflege vorherrschend. Viele Menschen nehmen den Tag zum Anlass, um Kita-Fachkräften, Tagesmüttern und Tagesvätern für ihr Engagement zu danken.

Ihr FT-Team

HEUTE

SCHLESWIG-HOLSTEIN: Alles bereit zur Europa-wool

THEMA DES TAGES: Eurovision Song Contest: Israel-Proteste und Disqualifikation überschatten Show in Malmö

BLICK IN DIE WELT: Schumacher-Auktion

KONTAKT

FEHMARNSCHESES TAGEBLATT
Gertrudenthaler Straße 3
23769 Fehmarn
Zentrale: 04371 86750
Fax - Verlag: 04371 867550
Anzeigen:
Torsten Steenbock 04371 867520
E-Mail: torsten.steenbock@fehmarmsches-tageblatt.de
Zustellung:
Britta Jaudzim 04371 867521
E-Mail: verwaltung@fehmarmsches-tageblatt.de
Redaktion:
Andreas Höppner (hö) 04371 867515
Nicola Krüger (nk) 04371 867516
Lars Braesch (lb) 04371 867518
Nicole Rochell (nic) 04371 867519
Fax - Redaktion: 04371 867540
E-Mail: redaktion@fehmarmsches-tageblatt.de



Naturschauspiel am Himmel

Über der Insel wurden in der Nacht zu Sonnabend atemberaubende Polarlichter gesichtet. FT-Leser Jan Feldsien hielt das beeindruckende Ereignis gegen 0.45 Uhr am Strand am Niobe-Denkmal mit seiner Sony Alpha 6000 fest. „Ein Erlebnis, das unvergesslich bleibt“, kommentierte er, „es war überwältigend, eine echte Naturgewalt.“ Das Bild wurde mit einem zwölf Millimeter Weitwinkelobjektiv aufgenommen.

FOTO: FELDSIEN/TEXT: NK

Ein Jahrhundert Segeltradition

Großer Empfang zum Jubiläum: Die Burger Segler Vereinigung besteht seit 100 Jahren

Fehmarn – Auf dem Vereinsgelände der Burger Segler Vereinigung in Burgtiefe war am Sonnabend viel los, denn ein besonderes Jubiläum stand an: Genau vor 100 Jahren wurde die Vereinigung von 19 Seglern aus Burgstaaken ins Leben gerufen. An diesem festlichen Tag fand ein großer Empfang statt, zu dem zahlreiche Vereinsmitglieder und Ehrengäste, darunter Vertreter des überregionalen Segelsports und der Kommunalpolitik, zusammenkamen. Einige Gäste legten sogar den See weg zurück, um an der Feier teilzunehmen.

Viele Ehrengäste kamen mit den besten Wünschen

Zu den Ehrengästen zählten der Vizepräsident des Deutschen Seglerverbandes, Claus Otto Hansen, der Präsident des Landesseglerverbandes Schleswig-Holstein, Jan Dirk Tenge, sowie das Vorstandsmitglied des Landessportverbandes Schleswig-Holstein, Kirsten Bruhn. Die Stadt Fehmarn wurde von Bürgervorsteher Holger Micheel-Sprenger und der Kommunalpolitikerin Christa Höpner (SPD) vertreten.



Tourismusdirektor Oliver Behncke, Bürgervorsteher Holger Micheel-Sprenger, Jürgen Kölln, Claus Otto Hansen, Kirstin Bruhn und Jan Dirk Tenge (v.l.) hielten Festreden anlässlich des 100. Jubiläums der Burger Segler Vereinigung. FOTO: GAMON

Ebenso ließ es sich Tourismusdirektor Oliver Behncke nicht nehmen, persönlich zu gratulieren.

Während des Empfangs ging der seit 2003 amtierende 1. Vorsitzende, Jürgen Kölln, noch einmal auf die Historie der Segler Vereini-

gung ein und erinnerte an besondere Ereignisse. Er betonte die bedeutende Rolle des Vereins im gesellschaftlichen Leben der Insel Fehmarn und hob hervor, dass der Verein erfolgreiche Regattasegler hervorgebracht habe. Ein Höhepunkt war

eine Geschwaderfahrt im Jahr 1987 nach Warnemünde während der DDR-Zeit unter der Leitung des Vereinsmitglieds Georg Marquardt, der von 1985 bis 1997 den Vorsitz innehatte. Die Jugendausbildung ist ein Schwerpunkt der Vereinsarbeit und die

Zusammenarbeit mit der Inselfschule Fehmarn und der Offenen Ganztagschule Fehmarn (OGS) wird als vorbildlich angesehen. Auch der freundschaftliche und sportliche Kontakt mit benachbarten Seglervereinigungen ist sehr gut.

ga » Seite 4

Fahrzeug geriet in Brand

Kochplatte als Ursache: In Burgtiefe brannte am Sonnabend ein umgebauter Renault

Fehmarn – Am Sonnabend gegen 12.50 Uhr wurde die Burger Feuerwehr zu einem Einsatz in Burgtiefe gerufen. Ein Renault, der als Campingwagen umgebaut war, geriet in Brand, nachdem sich eine Camping-Kochplatte erhitzt hatte. Das Feuer drohte sich schnell auszubreiten. Die Freiwillige Burger Feuerwehr rückte mit 20 Einsatzkräften an und konnte den Brand schnell eindäm-

men und die Kochplatte aus dem Fahrzeug entfernen. Dadurch blieb der Schaden gering, und es wurden keine Personen verletzt. Die Feuerwehrmänner entfernten vorsorglich auch andere Gegenstände aus dem Fahrzeug, um eine weitere Gefährdung zu vermeiden. Der Renault stand auf einer Rasenfläche und wurde von Teilnehmern des Surf-Festivals in Burgtiefe als Camper genutzt.



20 Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Burg rückten nach Burgtiefe aus. FOTO: GAMON

